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锡林浩特市15路快速公交首日通车

企业至上 制度为王

本报讯（阿康公司 王乐）5 月 29
日上午，康巴什区人大常委会副主任
阿荣高娃一行走进阿康公司调研新能
源公交车充电桩及车辆运营情况，陪
同调研的有康巴什区交通局局长李
宏、副局长贾新丽。

此次调研内容主要涉及康巴什区
新能源车辆车型、配置人员、车辆续航
里程、充电具体操作规程及充电时长
等，并进行实地查看和了解。

调研组一行听取了公司经理张云
关于新能源纯电动车辆、充电场站及

配套设施设备的配置和使用情况汇
报。副主任阿荣高娃对今年阿康公司
优化线路和更新新能源车辆的计划进
行了询问，并高度赞许了天安集团在
推广应用新能源车辆方面所起到的带
头示范作用以及在推动我市成为新能
源公共交通领头军方面所做出的积极
贡献，同时勉力公司继续本着“为民服
务、惠及民生”的原则，不断优化和完
善基础配套设施，为市民提供更便捷、
更高效、更舒适的出行环境，全力为我
区打造生态绿色环保新城贡献力量。

本报讯（锡市公司 李雪静）5
月25日上午，锡林浩特市15路快速
公交首日通车，锡林浩特市副市长
张学军、市交通局局长陈涛等人一
同乘坐体验。

为了支持装备制造园区的复工
复产，进一步为各企业生产提供便
利条件，锡市天安公交公司按照政
府要求，经过多次实地调研，结合
装备制造园区职工以及城区东郊
居住市民的具体出行要求，规划了
15 路快速公交线路。该条线路从
火车站至锡盟明阳新能源有限公
司，运营里程 29.2 公里，途中设置
16 个站点。首班发车时间为早 6:

20，末班收车时间为晚 19:30，每趟
次间隔 20 分钟左右。相比普通公
交线路，15路快速公交运行时速达
到 25km/h，在拉大站点间距的同
时，也提高了公交车辆的运行速
度，更符合装备制造园区职工和东
郊居民的乘车需求。

张学军市长一行在详细听取了
15路快速公交的具体情况后表示，
装备制造园区开通的新能源公交
车，不仅大大方便了周边企业职工
的通勤和居民的生活，更是将城市
公共交通的规划建设向前推进了
一步，为低碳、环保的出行方式起
到了很好的推动作用。

本报讯（党政办 杜敏）5 月 27
日，内蒙古君正能源化工集团股份
有限公司后勤中心副总经理吕慧强
等人前来调研，天安集团公交总公
司副总经理武爱琴、各有关部门负
责人接待。

座谈会上，天安集团公交总公
司武爱琴经理听取了君正集团简要
的发展历程，并详细了解了考察团
对新能源公交车的调研需求。

君正集团为方便厂区职工往返
市区，专门购置了通勤车辆。但随
着现有通勤车使用年限的到期以及
全国推广、使用新能源车辆的趋势，
君正集团打算重置车辆时将新能源
车作为主要考虑方向。经过多方了
解，天安集团在新能源车辆使用方
面经验丰富，君正集团希望通过此
次调研考察能够提出适合自身的可
行性方案。

天安集团表示“授人玫瑰、手有
余香”，能得到贵公司的认可，并远
道而来借鉴学习经验，我们一定用
所有、尽所能。为了提高调研效率，
集团出席人员与考察团代表专项对
接答疑解惑，与考察团共同分析使
用新能源车辆所需要的政策扶持、
配套设施等条件，以及现有车辆与
新能源车辆的成本核算对比。会
上，天安集团将近年来公司使用各
厂家新能源车的现状做了详细了比
照分析，用可靠的数据和案例为君
正集团提供参考。

座谈会气氛热烈融洽，君正集团
对天安集团的专业精神给予赞誉，并
表示希望今后有进一步的合作。

座谈会后，调研组一行人在武
爱琴经理的陪同下参观了天安公交
的智能调度监控室和新能源车配套
场站。

天安集团分享新能
源车辆使用经验

康巴什区人大调研
阿康公司新能源公交车

本报讯（服务公司 王静）5月26日，内蒙
古自治区交通厅、鄂尔多斯市道路运输管理
局、鄂尔多斯市交通运输局对天安集团疫情防
控工作进行检查督导。天安集团副总裁、公交
总公司总经理刘恭明，副总经理武爱琴，安全

部部长薛少卿，服务公司经理温子勇陪同。
刘恭明总经理向检查组详细汇报了公交

车辆的消毒情况，乘客乘车佩戴口罩、实名登
记等疫情防控工作的落实情况。检查组实地
检查了服务公司杨家渠场站的消毒情况和场

站安全标识。经过实地督导，检查组对天安集
团疫情防控工作给予了高度肯定，并强调，要
继续抓细做好公交车辆、停车场站等公共区域
的消毒灭菌管理工作，引导司乘人员、一线管
理人员加强自我防护。

内蒙古交通厅检查组莅临天安集团

首日通车的快速公交车厢环境首日通车的快速公交车厢环境
15路快速公交上路啦

刘恭明总经理为检查组介绍场站情况刘恭明总经理为检查组介绍场站情况

热烈讨论的座谈会现场热烈讨论的座谈会现场

调研组正在向张云经理了解情况调研组正在向张云经理了解情况


